

二年ぶりの 小中合同運動会！

「飛煌～光輝く主人公たちよ～」のテーマのもと、二年ぶりとなった「小中合同運動会」が行われました。15日(土)は雨と雷で中断となり、16日(日)に仕切り直しとなりました。保護者・家族の皆さんには二日間もご対応いただき本当にありがとうございました。

中学生が小学生を引っ張ってくれて、赤団・白団の応援団である4～6年生が、低学年をまとめてくれた運動会でした。赤団岩本海輝団長、白団岩本禅団長本当にお疲れ様でした。

徒競走・全員リレー・団体競技と、小学生のみんなも真剣勝負に熱中している、とても熱い運動会だったと思います。みんなとても輝いた表情をしていました。

プログラムの最後は恒例「坂本音頭」。保護者やご家族の皆さんも大勢参加していただき、ありがとうございました。小学生・中学生とご家族、そして先生方でつくった「輪」はとてもよかったです。坂本の大切にしていきたい「絆」が生まれていたと思います。来年も！



小中の児童生徒が整列



1～3年生「玉入れ」



「坂本音頭」の大きな輪

ふるさと坂本 新発見

5月6日(木)に小中合同歓迎遠足で鶴喰の「さかもと温泉憩いの家」に行ってきました。午前中は歓迎会とレクリエーション。レクリエーションは中学生のお兄さんお姉さんから逃げる「逃走中」でした。お弁当を食べた後、午後は小中合同グループで、鶴喰につくられたチェックポイント6カ所をめぐるオリエンテーションでした。クイズやジャンケン、玉入れなどいろいろなゲームを楽しみながら、鶴喰をたっぷり散策しました。来年は、坂本のどこに出かけるか今から楽しみです。



新幹線の見えるお堂で

ともだち100人計画

「一年生になったら 一年生になったら ともだち100人できるんだ」という歌があります。本校のいなさん、みゆさんにも100人の友達ができるといいですね。いろいろな学校と「リモート交流学習」を行っていきます。まず最初に泉小学校の1年生と友達になれました。一緒に国語の勉強をしました。泉小のおともだちと



県内でも「第4波」とされる新型コロナウイルス感染症拡大が続いています。「変異株」と呼ばれるウイルスは、子供達への感染リスクも高いようです。これまでも、毎日の健康チェックや手洗い・マスクの着用など、ご家庭のご協力ありがとうございました。引き続き、学校でも「換気」「消毒」など、感染症防止対策には十分注意をはらっていきたく思います。学校と家庭の協力で、新しい生活様式での楽しい学校をつくりましょう。